

SENAMA Maule realiza jornada regional con alcaldes, didecos y encargados del adulto mayor de los Municipios maulinos

En la jornada se presentó la oferta programática de SENAMA Maule, la nueva metodología de trabajo del servicio y las actividades más importantes para el año y que van en beneficio de las personas mayores de la región.

Con el fin de dar a conocer la oferta programática, la nueva metodología de trabajo del servicio y los hitos del servicio, se efectuó la jornada regional, con la participación de alcaldes, directores de desarrollo comunitario y los encargados comunales del adulto mayor quienes fueron acompañados por los presidentes de la Uniones Comunales del Adulto mayor de cada comuna, con el fin de motivarles a poder trabajar en conjunto la oferta del servicio en beneficio de las personas mayores.

La actividad fue encabezada por la seremi de gobierno, Nataly Rojas, el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas Sandoval, quienes fue acompañados por los alcaldes de Vichuquen, Patricio Rivera Bravo, Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera Padilla, Longaví, Jaime Briones Jorquera y los parlamentarios, Jorge Guzmán y Alexis Sepulveda.

La Seremi de Gobierno, Nataly Rojas, indicó "Senama cuenta con una interesante malla programática de trabajo territorial, que se vincula directamente con los municipios y que está mucho más cerca de las personas que lo necesitan, y por ello esta instancia en donde participan los municipios, los clubes de adulto mayor, además los representantes de los distintos consejos de adulto mayor, comunal y regional, es sumamente relevante porque de esta manera difundimos la in-

formación y que llegue a todos quienes requieren, de alguna manera, poder estar vinculados con el servicio del adulto mayor. Así que estamos muy contentos de esta iniciativa y esperamos que se difunda por toda la región". El coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas Sandoval, señaló "Bueno, esta actividad nace como un lanzamiento desde la presentación de la oferta programática del año 2025, junto con los municipios de las 30 comunas de la región del Maule, acompañados por sus presidentes y uniones comunales, y también con la academia, que sin duda en conjunto estamos trabajando en un envejecimiento digno, activo y saludable de las personas mayores de la región del Maule. Una jornada en donde podemos presentar nuestra oferta programática, pero también los hitos importantes que vamos a realizar durante el año, en pos de la mejor calidad de vida de las personas mayores, pero también para dar a conocer una nueva metodología de trabajo que tiene nuestro servicio a nivel nacional, en donde la región del Maule ha sido la región pionera en partir con esta nueva metodología, en donde lo que busca es mejorar las relaciones desde Senama con los municipios, en el sentido de que vamos a tener encargados por comunas, en los programas de ejes de cuidado, por ejemplo, y en los ejes de participación vamos a

tener encargados provinciales, sobre todo en el ámbito del Fondo Nacional de Adultos Mayores, que es un programa que financia los proyectos de los clubes adultos mayores, que a nivel regional postulan más de mil, entonces por eso para mejorar la gestión vamos a tener uno encargado por provincia".

Los organismos municipales recibieron la información necesaria para efectuar un trabajo intersectorial que va en beneficio de las personas mayores del Maule y cada municipio se comprometió firmado un compromiso de efectuar un trabajo en conjunto.

Dentro de las actividades más destacadas para este año están, el lanzamiento del Fondo Nacional del Adulto Mayor, Concurso Literario, Jornadas de Alfabetización Digital, Concurso Fotográfico, Jornadas de Salud Mental y Bucal, entre otras actividades.

